



»Thomas Clay«

Die natürliche Thomas Clay Kollektion wird um den neuen sinnlichen Farbton „Smoke“ erweitert. Das zurückhaltende, neutrale Grau bringt Lässigkeit und Komfort auf den Tisch und stellt die perfekte Bühne für moderne kulinarische Kreationen. Auch hier erzeugen die unverkennbare Rillenstruktur und die schwarzen Sprengel im Material einen authentischen Handmade-Look – wie auch schon bei den bestehenden Farbtönen Earth, Sky, Rock und Rust. Grund für die Sprengel sind kleine Eiseneinschlüsse, die beim Brennen aufschmelzen und damit der Keramik diesen besonderen Touch geben. Außerdem wird die bestehende Artikelstruktur um den Brotteller in jeder der Farben erweitert.

The natural Thomas Clay collection is expanded with the new sensual colour „Smoke“.
The reserved, neutral grey brings ease and comfort to the table and sets the perfect stage for modern culinary creations.
And here too, the unmistakable grooved structure and the black speckles in the material create an authentic character in a handmade look – as already with the existing shades Earth, Sky, Rock and Rust.
The reason for the speckles are iron inclusions that melt during the firing process and give the ceramics that special touch.
In addition, the existing article structure is expanded to include the bread plate in each of the colours.

»Thomas Clay«

new

Bestellnr. / Item no.
Artikel / Article

227075
Earth

227076
Sky

227077
Rock

227078
Rust

227079
Smoke

21740 - 60216

Teller flach 16 cm
Plate flat 6 1/4 inch

new



21740 - 60222

Teller flach 22 cm
Plate flat 8 5/8 inch



21740 - 60227

Teller flach 27 cm
Plate flat 10 5/8 inch



21740 - 60323

Teller tief 23 cm
Plate deep 9 inch
0,80 l | 27 oz. (H = 5 cm | 2 inch)



21740 - 60358

Teller tief / Schale 28 cm
Plate deep / Bowl 11 inch
1,60 l | 54 1/8 oz. (H = 6 cm | 2 3/8 inch)



21740 - 60720

Schale 13 cm
Bowl 5 1/8 inch
0,45 l | 15 7/8 oz. (H = 7 cm | 2 3/4 inch)



21740 - 60722

Schale 15,5 cm
Bowl 6 1/8 inch
0,70 l | 23 1/2 oz. (H = 7,5 cm | 3 inch)



21740 - 63124

Schüssel 24 cm
Bowl 9 1/2 inch
2,70 l | 91 1/4 oz. (H = 11 cm | 4 1/4 inch)



21740 - 64717

Obertasse / 0,10 l
Cup / 3 3/8 oz.
(Ø = 7 cm | 2 3/4 inch / H = 5,5 cm | 2 1/3 inch)



21740 - 64716

Untertasse 12 cm
Saucer 4 3/4 inch



21740 - 64772

Obertasse / 0,27 l
Cup / 9 1/2 oz.
(Ø = 9 cm | 3 1/2 inch / H = 7 cm | 2 3/4 inch)



21740 - 64771

Untertasse 16 cm
Saucer 6 1/4 inch



21740 - 65505

Becher mit Henkel / 0,45 l
Mug with handle / 15 7/8 oz.
(Ø = 9 cm | 3 1/2 inch / H = 11 cm | 4 1/4 inch)



Handglasiert – jeder Thomas Clay Artikel hat ein individuelles Erscheinungsbild.
Hand glazed – each Thomas Clay item has an individual appearance.

Thomas